

Dipavali 2011

BONNE FETE DE LA LUMIERE

Voici venu le temps du Dipavali. A tous nos compatriotes de tradition religieuse malabare, tamoule, hindouiste, je souhaite une belle fête de la Lumière qui donne le souffle et la force de vaincre le Mal par le Bien.

Que la Lumière sans origine et sans fin illumine nos cœurs, éclaire nos intelligences, renforce nos volontés pour que nos sentiments, nos pensées et nos actions contribuent à construire une société et une humanité fraternelles. La route commune de la vie conduit nos pas sur la même terre réunionnaise, sur la même planète qui nous baigne tous de son atmosphère, sous le même soleil, la lune et les étoiles. Aucun de nous ne peut prétendre acheter et prolonger sa propre respiration. Venant de l'Origine, nous passons par la Fin qui nous retourne à l'origine. Alpha et Omega. Puisse la trajectoire de nos pas être guidée par cet horizon d'éternité dont la réussite dépend de nos engagements quotidiens.

Quand le monde est déchiré par les incertitudes, les turpitudes et les conflits de toutes sortes, à tous les niveaux, c'est de la profondeur humaine du cœur et de la qualité spirituelle du regard porté sur les autres que la paix peut se construire. Le Mal peut et doit être vaincu par le Bien. Dans le respect des légitimes diversités, l'harmonie devient possible parce qu'elle nous habite déjà. En cette fête du Dipavali, c'est le souhait que je formule pour tous les Réunionnais, pour nous tous : une intériorité harmonisée pour l'harmonisation de notre société !

« Extérieurement, dans tous les objets et intérieurement dans le secret des replis du cœur, la foi contemple le Dieu vivant. Les yeux se ferment et le royaume intérieur révèle Dieu. Là, dans une ineffable beauté, Il resplendit comme la vie de la vie. Les yeux s'ouvrent et tous les objets qui nous entourent dans la nature révèlent l'esprit éblouissant et respirent sa présence ! » (Keshub Chunder Sen). Bonne fête de la Lumière !

Le 26 octobre 2011
Monseigneur Gilbert AUBRY